
																																			

	
L’oiseaux	club	de	Savoie	compte	53	membres	en	2022,	chiffre	qui	devrait	rester	stable	en	2023.	
Adhérents	de	Savoie,	de	Haute-Savoie,		et	de	l’Ain.		
	

Aucune	nouvelle	candidature	n’a	été	formulée.	Le	bureau	se	compose	des	personnes	suivantes	:	

Denis	et	Michelle	BOUILLET,	Michel	CHATROUX,	Christian	et	Mireille	FLACHET,	Annie	LEPROVOST,	Agnès	et	
René	RATEL,	Jean-Claude	VALETTE,	Laetitia	et	Florian	DORTIER.	Soit	11	personnes.	

Les	mandats	de	chacun	des	membres	sont	reconduits	de	la	façon	suivante	:	

Présidente	:	Mireille	FLACHET	 2008/2014/2018/2021	
Vice	Président	:	René	RATEL	
Et	responsable	communication	et	site	internet	

2014/2017/2020	

Trésorier	:	Denis	BOUILLET	 2016/2019/2022	
Trésorière	adjointe	:	Michelle	BOUILLET	 2017/2020	
Secrétaire	:	Agnès	RATEL	 2012/2015/2019/2022	
Secrétaire	Adjointe	:	Annie	LEPROVOST	 2015/2019/2022	
Responsable	matériel	:	Christian	FLACHET	 2011/2017/2020	
Responsables	matériel	adjoints	:	Jean-Claude	VALETTE	et	Michel	CHATROUX	 2018/2021	
Membres	:	Florian-Pierre	et	Laetitia	DORTIER	 2020	
	

Cette	assemblée	votera	pour	le	renouvellement	des	membres	sortants.	

Assemblée	générale	du	22	janvier	2022	

	 	 	

L’assemblée	générale	s’est	déroulée	le	samedi	22	janvier	2022	au	restaurant	la	Boussole	à	Aix	les	Bains	afin	de	
faire	de	bilan	de	l’année	écoulée.	L’année	2021	avait	été	encore	bien	compliquée	avec	le	COVID.	
	
Cette	AG	avait	validé	les	tarifs	de	renouvellement	de	l’adhésion	2023	resté	inchangés	depuis	2014.	
	
Couple	:	36	€	+	5	€	(CDE)	=	41	€	
Individuelle	26	€	+	5	€	(CDE)	=	31	€	
Enfant	:	5	€	
Etudiant	:	:	15	€	+	5	€	(CDE)	=	20	€	
	

L’assemblée	générale	de	ce	jour	validera	les	tarifs	pour	2024.	

Il	est	rappelé	aux	adhérents	que	les	renouvellements	pour	l’année	suivante	sont	collectés	dès	la	réunion	de	
novembre	afin	d’établir	la	liste	début	décembre	pour	l’année	suivante.		

ASSEMBLEE	GENERALE	DE	L’OISEAUX	CLUB	DE	SAVOIE				
DIMANCHE	22	JANVIER	2023	A	LA	BRASSERIE	DU	

PRIEURE	AU	BOURGET	DU	LAC	A	10	H	30																				
BILAN	MORAL				



Ceci	permet	au	trésorier	d’envoyer	la	liste	des	adhésions	au	CDE	suffisamment	tôt	pour	permettre	à	tous	de	
commander	sans	soucis	leurs	bagues	de	l’année	suivante	et	de	ne	pas	éjecter	le	club	du	CDE.	

Les	retardataires	mettent	en	difficulté	les	autres	éleveurs.	Vous	pouvez	renouveler	vos	adhésions	par	chèque	
bancaire,	espèce	ou	virement	bancaire.	

Les	nouveaux	adhérents	peuvent	adhérer	jusqu’au	31	mars	de	l’année	nouvelle.	

Réunion	de	bureau	le	31	janvier	2022	

	 	 	

Réélection	des	membres	du	bureau	et	préparation	de	l’année	à	venir	avec	plusieurs	projets.	

Réunion	mensuelle	le	11	février	2022	:	le	certificat	de	capacité	avec	Magaly	BELLOTTO	

	 	 	

Un	rappel	pour	la	bourse	du	mois	de	mars	à	Montmélian	est	réalisé.	

Lors	de	cette	réunion,	Magaly	nous	a	exposé	son	expérience	de	réalisation	du	certificat	de	capacité,	qu’elle	a	
du	passer	en	raison	de	sa	détention	de	Gris	du	Gabon	et	de	l’évolution	de	la	législation,	notamment	pour	leur	
reproduction.	

Elle	nous	a	expliqué	ses	démarches	sur	environ	6	mois,	ses	contacts,	ses	appuis,	et	ses	personnes	ressources	
(Marie-Laure,	Roger	et	Monique	qui	lui	ont	parlé	de	leur	expérience)	et	les	références	des	ouvrages	qui	lui	ont	
été	d’une	grande	aide	et	la	liste	des	pièces	à	fournir	(diplômes,	plans	de	maison,	casier	judiciaire,	…)	

Elle	nous	a	montré	les	documents	qu’elle	avait	dû	préparer	pour	obtenir	sa	certification.	

Le	dossier	demandé	est	non	seulement	très	complet	mais	demande	aussi	des	heures	de	pratique	et	de	
présence	à	des	conférences	(dont	Congrès	LORO	PARQUE	à	Ténérife,	association	AP67	d’Alsace,	conférence	
avec	un	vétérinaire).	

Après	avoir	constitué	son	dossier,	Magaly	est	passée	devant	une	commission	constituée	de	capacitaires	et	
vétérinaires.	Des	questions	lui	ont	été	posées	sur	l’hygiène,	la	nourriture,	les	maladies	des	oiseaux.	A	l’issue	de	
cette	commission,	Magaly	et	est	devenue	«	CAPACITAIRE	».	

Deux	nouvelles	adhérentes	se	sont	présentées	:	Carla	et	Elisa	

		 	

	

Bourse	du	6	mars	2022	à	Montmélian	



	 	 		
	

L’oiseaux	club	de	Savoie	était	encore	présent	aux	côtés	du	club	Aquariophile	Neptune	pour	une	petite	bourse	
aux	oiseaux.	Un	moment	partagé	très	convivial.	

	

Réunion	du	11	mars	2022	

	 	 	

Point	sur	la	bourse	de	début	mars	

Une	nouvelle	adhérente	s’est	présentée	:	Olivia	

Réunion	mensuelle	du	8	avril	2022	avec	conférence	vétérinaire	

	 	 		

L’objectif	de	la	conférence	:	alimentation	adaptée,	alimentation	en	captivité,	respect	des	besoins	
physiologiques,	respect	des	comportements	des	perroquets.	

La	conférence	a	été	suivie	de	questions	réponses	et	d’un	verre	de	convivialité.	

Sortie	du	15	mai	2022	au	Parc	des	Oiseaux	à	Villars	les	Dombes.	

	 		 	

Il	y	avait	37	participants	:	28	du	club	et	9	extérieurs.	Une	très	belle	journée	ensoleillée	qui	aurait	pu	mieux	
débuter	:	le	chauffeur	s’est	perdu	!	Malgré	plusieurs	alertes	de	notre	part,	le	chauffeur	est	resté	constant	dans	
sa	direction	:	bilan	1	heure	¼	de	retard	sur	l’horaire	prévu.	Denis	a	bien	fait	valoir	le	désagrément	de	ce	retard,	
la	Sté	Kéolis		

Nous	avons	néanmoins	passé	une	bonne	journée.	Repas	très	correct	(Heureusement	que	la	sortie	se	faisait	au	
mois	de	mai,	car	manger	sous	cette	tente	par	temps	chaud	ne	doit	pas	être	top	!)		

L’ensemble	des	présents	trouvent	qu’il	y	avait	moins	d’oiseaux	et	d’espèces.	–	

	

	

	



Réunion	mensuelle	du	10	juin	2022	

Un	point	sur	la	sortie	de	mai	à	Villars	les	Dombes	a	été	réalisé.	

Le	retour	sur	la	prestation	des	vétérinaires	montre	que	les	membres	ont	appréciés	la	prestation.	Cependant	
les	essais	pour	passer	aux	granulés	donnent	des	résultats	très	mitigés.	L’aspect	commercial	semblait	être	trop	
présent.	–		

Réunion	de	rentrée	du	11	septembre	2022	:	communiquer	les	listes	d’oiseaux	à	exposer	ou	à	mettre	en	bourse	
au	plus	tard	lors	de	la	réunion.		

	L’assemblée	générale	du	22	janvier	2023	est	prévue	un	dimanche	midi	:	recherche	d’un	restaurant	pouvant	
accueillir	le	dimanche.	

Point	sur	les	sacs	gratuits	avec	les	points	versele	laga.	

	La	réunion	se	termine	par	la	diffusion	d’un	film,	apporté	par	Denis	sur	«	Les	vautours	fauves	».		

Réunion	des	présidents	d’association	à	Barby	le	1er	juillet	2022																																						 	

René	et	Mireille	participent	à	la	réunion	des	présidents	à	Barby		
Rappel	concernant	les	clés	de	salle	associatives	à	déposer	en	mairie	l’été.	
Vote	des	subventions	aux	associations	au	conseil	municipal	du	lundi	suivant.	
Forum	des	associations	le	4	septembre	avec	petit	déjeuner	du	GAB	
Décret	du	contrat	d’engagement	républicain	à	signer	par	les	associations	percevant	des	subventions	
Penser	à	inviter	les	élus	aux	AG		
Un	projet	d’avenir	de	salle	des	fêtes	en	concertation	
Sortie	du	nouveau	journal	de	Barby	
	
Forum	des	associations	à	Barby	le	4	septembre	2022	

	 	 	 	

La	journée	des	associations	de	Barby	s’est	déroulée	le	dimanche	4	septembre	2022	au	matin.	Une	équipe	de	
membres	du	club	était	présente	de	9h	à	11	h	afin	de	représenter	notre	association	et	faire	de	la	publicité	pour	
l’exposition.	Annie	LEPROVOST,	Florian-Pierre	et	Laetitia	DORTIER,	Paul	EXCOFFON,	Michel	CHATROUX	et	
Christian	et	Mireille	FLACHET.	

Réunion	de	rentrée	à	Sonnaz	du	11	septembre	2022	

	 	 	

Agnès	et	René	sont	excusés	mais	notre	secrétaire	a	tout	préparé	pour	cette	réunion.		

Le	principal	sujet	de	la	réunion	de	rentrée	est	l’organisation	de	l’exposition	bourse	des	8	et	9	octobre	2022	à	la	
salle	de	fêtes	de	Barby.		

Denis	distribue	un	imprimé	pour	les	présences	à	l’exposition	et	sa	préparation	le	vendredi.		



Les	membres	présents	ont	remis	leurs	listes	d’oiseaux	à	présenter	à	l’exposition	ou	à	mettre	en	bourse.	
Laetitia	et	Florian-Pierre	acceptent	de	faire	la	permanence	de	nuit	entre	le	samedi	et	le	dimanche		

Pour	les	stands,	cette	année	Léné	MIGNOT	revient	le	samedi	avec	ses	attrapes	rêves.		

Michel	MURGIER	sera	présent	avec	ses	graines	et	fournitures	pour	oiseaux	sur	les	deux	jours.		

Le	nombre	d’oiseaux	présentés	semble	diminuer	au	fil	des	années.	Plusieurs	éleveurs	du	club	ont	réduit	leur	
cheptel	et	ainsi	ont	moins	de	jeunes	oiseaux.	Le	temps	très	chaud	cette	année	n’a	pas	toujours	favorisé	les	
naissances.	Il	conviendra	de	se	poser	la	question	sur	la	formule	de	notre	bourse	et	voir	si	nous	ne	devrions	pas	
l’ouvrir	à	d’autres	éleveurs	extérieurs	afin	de	garder	une	belle	manifestation.	Un	faible	nombre	d’oiseaux	
présentés	peut	conduire	le	public	à	ne	plus	fréquenter	notre	manifestation.	

	

Exposition	bourse	annuelle	à	Barby	les	8	et	9	octobre	2022	

	 	 	 	 	

	 	 	 	 	

Une	quarantaine	de	volières,	une	vingtaine	de	membres	pour	installer	le	vendredi	7	octobre,	Une	forte	
participation	le	samedi	et	dimanche	des	membres,	pas	loin	de	50	repas	servis	le	samedi	et	dimanche.	

Un	bel	investissement	des	membres	présents.	Une	bonne	organisation.	

Un	nombre	de	visiteurs	en	hausse	avec	359	entrées	et	un	bénéfice	légèrement	supérieur	à	l’année	
précédente.	

Réunion	du	25	novembre	2022	

Bilan	de	l’exposition	bourse	d’octobre	:	

Bilan	financier	:		Projection	du	tableau	de	statistiques	par	Denis	et	comparatifs	par	rapport	aux	autres	années.	

Des	observations	sont	émises	pour	améliorer	encore	le	fonctionnement	des	années	à	venir.	

Bilan	moral	:	Une	exposition	meilleure	que	la	dernière	donc	plutôt	satisfaisante.	Mireille	félicite	les	
participants	pour	leur	implication	et	leur	motivation.	Une	mention	particulière	pour	les	nouveaux	inscrits	qui	
se	sont	vraiment	bien	intégrés.		

Malgré	tout,	au	regard	de	la	diminution	du	nombre	d’oiseaux	à	présenter	au	public,	il	faudra	repenser	
l’organisation	de	l’exposition	bourse	(ouverture	éventuellement	aux	extérieurs…)	Cette	idée	sera	creusée	en	
réunion	de	bureau.	

Communication	:	René	précise	que	nous	avons	renouvelé	l’abonnement	pour	le	site	sécurisé	OCS.	

Penser	lors	de	l’achat	d’oiseaux	en	bourse	de	garder	l’adresse	mail	de	l’acheteur	afin	de	pouvoir	envoyer	les	
informations	concernant	les	prochaines	dates	de	bourse.		

Achats	de	graines	:	Suite	à	la	cessation	d’activité	de	Michel	M,	nous	sommes	en	train	d’essayer	de	trouver	une	
solution	pour	faire	des	commandes	groupées	de	graines.	



	Renouvellement	adhésions,	revue	du	CDE	et	inscriptions	au	repas	de	l’AG		

Un	appel	à	candidatures	est	lancé	pour	le	bureau.	

CONCLUSION	DE	BILAN	MORAL	:	

Une	année	riche	en	2022	avec	un	exposé	sur	le	certificat	de	capacité,	une	conférence	vétérinaire,	une	
participation	à	la	bourse	de	Montmélian,	une	sortie	à	Villars	les	Dombes,	une	participation	à	la	journée	des	
associations	de	Barby,	une	réunion	de	rentrée	à	Sonnaz,	une	belle	expositions	bourse	en	octobre	à	Barby	avec	
la	présentation	de	beaux	perroquets	…	et	tout	cela	dans	une	ambiance	très	conviviale	que	nous	poursuivrons	
aujourd’hui	avec	un	repas	ensemble.	

	

	


